
 

В этом номере:  

Школьные новости. Учит елями сла-
вится Россия 

Школьные новости. Фот оот чет  со Дня 
учителя. 

Школьные новости. Поздравляем! 

Беседы. Насколько важ но занимат ься 
любимым делом? 

Интервью. Вот  эт о т алант ! 

Интервью. Без них мы никуда! 

О самом главном. Будьт е здоровы!  
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Т 
радиционно 5 октября каждого года в 

нашей стране принято поздравлять 
с профессиональ-

ным праздником учите-
лей. День учителя в 
нашей школе принято 
отмечать с особым раз-
махом, это праздник, ко-
торого ждут не только 
педагоги, но и сами ребя-
та, стремясь поздравить 
в этот день своих люби-
мых наставников, подарить им добрые, тёп-
лые и самые искренние слова поздравлений, 
поздравить творчески.  

По нашей школьной традиции ранним 
утром у самого входа в школу ребята из совета 
ученического самоуправления преподносят 
учителям подарки, встречают их с 
поздравлениями, праздничной му-
зыкой на школьном радио и широ-
кими улыбками. В этом учебном 
году, к сожалению, ввиду ограничи-
тельных мер, не суждено было со-
стояться дню ученического само-
управления – когда ребята выступа-
ют в роли учителей и самостоятель-
но ведут уроки, но, тем не менее, 
это не помешало сделать этот день 
по-настоящему незабываемым.  

Практически каждый класс 
нашей школы (а их, на минуточку, 69!) принял 
участие в творческом конкурсе «ДЕНЬ ОСЕН-
НЕГО СЮРПРИЗА», представив работы по 
различным номинациям: 
 поздравительная стенгазета; 
 творческий номер; 
 поздравительный видеоролик; 

 фотоконкурс 
«Дорогой учитель». 
Разнообразие красок и 
самых приятных слов 
украсили школьные 
стены, поздравления и 
фотографии заполони-
ли ленту школьной 
группы во 
«ВКонтакте», а твор-

ческие номера юных и 
талантливых артистов поразили всех зрителей 
торжественного концерта, а именно, дорогих 
учителей Култаевской школы. 

Большой торжественный концерт подготови-
ли ученики. В качестве ведущих возглавили 

концерт Дарья Боголюбова (9 
«А» класс) и Илья Балуев (11 «А» 
класс). Более двенадцати номеров 
различных жанров подготовили 
ребята начальной школы – песни, 
актёрское мастерство, художе-
ственное слово, миниатюры и 
многое другое, что сделало меро-
приятие по-настоящему незабы-
ваемым. Уже успели представить 
свои таланты первоклассники, в 
их лице сцена обрела новые лица, 
а также присоединились к вы-
ступлениям те ребята, которые 

только пришли в нашу школу, но так спешно 
адаптировались на школьной сцене. Одним из 
таких ребят стал Вова Самойлов, ученик 4 «З» 
класса, но об этом в отдельной статье нашего 
выпуска. Особое впечатление произвела на 
зрителей ученица 1 «Е» класса  

(см. продолжение стр. 2) 
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Осенний праздник — День учителей, 
Такой хороший, яркий, добрый, светлый!  

Спасибо вам от взрослых и детей 
За то, что мир открыли нам заветный! 

За строгость, доброту, за оптимизм, 
За то, что сердцем дали нам так много. 

За дружбу, за тепло, любовь и жизнь, 
И в знаний храм открытую дорогу. 
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Минина Елизавета с миниатюрой 
«Израильские дети». Несмотря на столь юный 
возраст, Лиза показала настоящее актёрское ма-
стерство, уверенность в себе и даже заставила о 
себе говорить. Лиза поделилась, что посещает 
занятия в студии актёрского мастерства г. Перми 
и давно искала возможности выступить на боль-
шой сцене. – ей это прекрасно удалось! Талант 
юной актрисы заметила классный руководитель 
Надежда Юрьевна Никифорова.  

Слова поздравлений педагогическому коллек-
тиву выразила Наталия Геннадьевна, директор 
школы, особенно отметив учителей, которые в 
этом году перешагнули большие рубежи в про-

фессии 
– 30, 40, 50 лет! Вот что значит настоящее при-
звание.  

На концерте посмеялись от души над ви-
деороликом, который подготовили для празднич-
ной программы ребята нашего школьного медиа-
центра, застав в расплох некоторых учителей-
героев ролика. В целом, день получился добрым, 
тёплым и весёлым – настоящий праздник, пусть 
и с ограничениями. Очень здорово, что в нашей 
школе есть возможность проводить такие меро-
приятия, позволяющий всех объединить, про-
явить себя и сделать кому-то приятно.  

Редакция школьной газеты  

Утренняя встреча  
учителей 

Ведущие праздничного  
концерта 

Выступление класса 

Выступление ученицы 1 «Е» 
класса Мининой Елизаветы  

Поздравительные  
стен-газеты 

Слова поздравления от  
Наталии Геннадьевны 



 

Н 
аши ученики и педагоги нередко при-
нимают участие в различных конкур-
сах и проектах районного, краевого и 

всероссий-
ского уров-
ней и не-
редко до-
биваются 
высоких 
результа-
тов. В 
данной 
рубрике 
хотим 
отме-

тить таких учителей и ребят и поздравить 
их с успехом! 

 В прошлом выпуске мы поздравляли Ана-
стасию Чухланцеву с выходом в полуфинал 

«БОЛЬШОЙ ПЕРЕМЕ-
НЫ» и вот уже стало известно, 
что Настя стала финалисткой 

конкурса и поедет представлять 
нашу школу на финальном эта-
пе, который состоится с 31 ок-

тября по 15 ноября 2020 года в 
Международном детском центре 
"Артек".  

Среди жителей Пермского района прошел 
традиционный конкурс, посвященный 75-
летию Победы в Великой Отечественной 

войне, который проводился в рамках акции «Дни 
защиты от экологической опасности». Жюри, в 
состав которого входил фотокорреспондент газе-
ты "НИВА" Алексей Журавлев, просмотрели 
около десятка видеороликов и сотню фотогра-
фий, присланных на конкурс. 

По итогам конкурса определили 
победителей в номинациях: 
Видеоработы «Снова к прошлому 
взглядом приблизимся» 
1 возрастная категория – до 16 
лет: 
Макар Машьянов  (педагог Свет-
лана Валентиновна Александро-
ва ) (Култаевское с/п) диплом I 
степени. 

24 октября состоялся районный детский 
творческий марафон, посвящённый 75-ти 
летию Победы в Великой Отечественной 

войне. Для участия в конкурсе необходимо было 
записать концертную программу и направить для 
дальнейшего участия в детско-юношеский центр 

«Импульс». Обучаю-
щиеся школ Пермского 
района в течение меся-
ца готовили номера: 
песни, танцы, стихи и 
прозу. Своё творчество 
под чутким руковод-
ством педагогов 
школьники объедини-

ли в концертную программу, посвященную 75-
летию Победы в Великой Отечественной войне. 

Всего приняли участие более 250 обучающих-
ся, a до экспертной оценки были допущены 12 
программ. 

В составе конкурсного жюри марафона рабо-
тали: 
 Альфия Ринатовна Аглямзянова : Хормей-

стер, солистка муниципального ансамбля 
народной музыки и танца «Ярмарка», Лауре-
ат международного и Всероссийских конкур-
сов. Доцент кафедры Хорового дирижирова-
ния Пермского государственного института 
культуры. 

 Ольга Андреевна Коробейникова : Старший 
преподаватель кафедры хореографии Перм-
ского государственного института культуры. 
Автор образовательных программ по хорео-
графии в рамках реализации ФГОС ВО. Лау-
реат всероссийских и международных кон-
курсов хореографического и балетмейстер-
ского искусства. 

 Александр Александрович Югов : Преподава-
тель театральных дисциплин Пермского крае-
вого колледжа искусств и культуры, драма-
тург. Лауреат всероссийских и международ-
ных конкурсов. Лауреат премии в сфере куль-
туры и искусства г. Перми. 

Наша школа вошла в тройку лучших и заняла 
3 место, но есть ещё и отдельные победи-

тели. В номи-
нации 

«вокал» безуслов-
ную победу одержал 
ученик 4 «3» класса 
Владимир Самой-
лов, а в номинации 
«лучший ведущий» Илья Балуев из 11 «А» клас-
са. Также, в программе приняли участие обучаю-
щиеся 4 А класса, Софья Макарова , Екатерина 
Баландина  3 «Б» класс, Василий Новосёлов  5 
«Е» класс. Поздравляем ребят и руководителей и 
желаем дальнейших творческих успехов! 

Редакция школьной газеты  
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Я считаю, что в жизни у каждого челове-
ка должно быть любимое дело. И если на 
момент окончания школы он его ещё не 
нашёл, то не надо отчаиваться. Также я 
считаю, что специальность, по которой 
ты собираешься работать, надо выби-
рать следуя из того, что тебе нравит-
ся в жизни. Потому что, если ты 
найдёшь своё любимое дело, от кото-
рого ты будешь гореть, то ты ни од-
ного дня в своей жизни не будешь 
работать, потому что это будет твоим 
хобби, за которое ты сможешь полу-
чать деньги. Это никогда не превра-
тится в рутину. 

Лев Хата-
мов, 11 «А» 

класс (хоккей) 

М 
ногие ребята и учителя после школы не спешат садиться за уроки или проверку 
тетрадей, ведь у них есть любимое дело – хобби. Любимое дело добавляет в жизнь 
ярких красок, вдохновляет, мотивирует. Интересно, считают ли также наши учи-

теля и ученики и чем они любят заниматься вне учебной деятельности? 

Любимое дело (хобби) прояв-
ляет в нас творческие способно-
сти, рождает вдохновение, про-
являет вкус к жизни. 

Эльвира Влади-
мировна Фотеева, 
сопровождающий 
школьного автобу-

са 
(художественная 

литература) 

Иногда твое любимое дело стано-
вится делом всей твоей жизни. Глав-
ное, чтобы это приносило тебе удо-
вольствие, душевное равновесие. 
Много значит, когда твоё увлечение 
имеет влияние на людей, это очень 
хорошо. 

Владимир 
Самойлов, 4 «З» 
класс (вокал) 

Занимаясь любимым де-
лом, у меня есть возмож-
ность развить в себе допол-
нительные навыки, стать 
настоящим виртуозом в сво-
ём направлении. Это может 
быть полезно для моего бу-
дущего, да и, к тому же, я 
уже не представляю без это-
го своей жизни. Надежда Вик-

торовна Пикуле-
ва, учитель рус-
ского языка и ли-
тературы
(чтение книг) 



 

Илья Балу-
ев, 11 «А» класс (спорт, обще-

ственная деятельность, журна-
листика) 

Я считаю, что жить надо с удовольствием, а 
что может тебе в этом помочь лучше, если не 
занятие любимым делом или, другими словами, 
своё хобби? Для меня занятие любимым делом 
обладает успокаивающим и тонизирующим эф-
фектом, хобби помогает мне оставаться в хоро-
шем настроении и радоваться жизни. 

Для меня 
скейт - это не просто увлечение, а что
-то большее - часть меня. Параллель-
но скейтборду, я катаюсь на фиксиро-
ванном (без тормозов) велосипеде - это, ско-
рее, субкультура, нежели спорт. На доске я 
стою уже лет 5-6, на велосипеде сижу года 3, 
за это время я понял, что мне необходим по-
стоянный экстрим и движения. 

Владислав 
Васенин, 11 
«А» класс
(скейтбор-
динг) 

Жизнь дана че-
ловеку как дар, по-
этому, необходимо 
ценить каждую ми-

нуту этой жизни, наполнять её радостью. За-
нимаясь любимым делом, ты можешь полу-

чить удовлетворение от работы и быть полез-
ным другим. Только тогда ты станешь про-
фессионалом и просто хорошим человеком, 

довольным своей жизнью, ведь так важно 
быть в гармонии с собой 

Анастасия Чухлан-
цева, 10 «А» класс 
(лыжный спорт) 

Я считаю, что очень важно 
заниматься любимым делом, по-
тому что от этого зависит даль-
нейшее развитие твоих целей, 
событий, ну и будущего в це-

лом. Не стоит заниматься 
тем, что не приносит тебе 
удовольствия, тем, в чем ты 
не видишь перспектив. Надо 
разобраться и сказать само-
му себе: а надо ли тебе этим заниматься? Что тебе 
это даст в итоге? Я считаю, что не надо заниматься, 
например, танцами или пением, если ты сам этого 
не хочешь, потому что любым делом надо зани-
маться только с душой и любовью. Поэтому необхо-
димо тщательно расставить приоритеты в тех 
направлениях, которые тебе нравятся, в которых ты 

чувствуешь себя уверенным и 
нужным. 

Кадырова Татья-
на Васильевна,, учи-
тель русского языка 
и литературы 

Варвара Журавлёва, 7 «Д» класс 
(изобразительное искусство) 

Когда человек занимается люби-
мым делом, он становится творцом. 
Любимое дело вдохновляет! 

Анастасия Коровкина, 
11 «Б» класс (лыжи) 

Хобби должно занимать неотъемлемую 
часть в жизни каждого человека. Люби-
мое дело помогает нам отвлечься от рути-
ны дел, расслабиться и получить поло-
жительные эмоции. Также, занимаясь 
тем или иным хобби, человек развивает 
свои таланты и способности, познает 
себя. Ещё одним бонусом в занятии 
любимым делом является возможность 
найти круг людей, которые имеют схо-
жее мышление и интересы. 
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К 
аждый год в нашей школе пополнение 
– к нам приходят первоклассники, во 
многие классы добавляются новые ре-

бята, а это значит, что среди такого множе-
ства ребят не трудно будет отыскать раз-
личные таланты.  

Например, ученик 4 
«З» класса Владимир Са-
мойлов, недавно прие-
хавший в село Култаево, 
решил выступить на 
нашем школьном празд-
ничном концерте, посвя-
щённом Дню Учителя, и 
просто поразил всех при-
сутствующих своим не-
вероятным голосом. Его 
выступление вряд ли 
удастся забыть и остать-
ся к нему равнодушным. 
Удивил, так удивил. Не так давно (дата интервью 
22.10.2020 г.) мы пообщались с Вовой и делимся 
нашей беседой со всеми читателями школьной 
газеты. 

Интервьюер: Здравствуй, Вова. Ты недав-
но учишься в нашей школе, расскажи немного о 
себе – откуда ты приехал и в каком классе 
учишься? 

Вова: Приехал из Башкирии, учусь в 4 «З» 
классе. 

Интервьюер: Нравится ли тебе учиться в 
нашей школе? 

Вова: Да, мне очень здесь нравится. Не-
смотря на то, что прошло ещё не так много вре-
мени, я знаком уже со многими ребятами и даже 
успел обрести настоящих друзей. А ещё мне 
очень полюбилась моя учительница Наталья 
Леонидовна Давыдова. 

Интервьюер: 
Ты уже два-
жды выступал 
на школьных 
мероприятиях 
и своим вока-
лом покорил 
всех, кому 
удалось его 
услышать. 
Расскажи, по-

жалуйста, когда и где ты начал заниматься пени-
ем? 

Вова: Пением я стал заниматься в первом 
классе. Меня заметила учитель по музыке 
Роза Мухаметовна и твёрдо решила мной 

заняться. Учила меня дополнительно, старалась 
развить во мне вокальный талант, и ,я считаю, 
что ей это удалось. 

Интервьюер: На сегодняшний день, как 
ты считаешь, у тебя богатый опыт выступлений? 

Вова: Достаточно богатый. Выступал уже 
не один десяток раз, выезжал на разные площад-
ки. Но, конечно, хотелось бы ещё больше. Одна 
из моих любимых и часто исполняемых песен из 
моего репертуара это песня «Самолёты» Алексея 
Ивановича Фатьянова. 

Интервьюер: Расскажи о самом памятном 
для тебя выступлении, которое ты чаще всего 
вспоминаешь. 

Вова: Здесь, у нас в школе, на празднич-
ном концерте, потому что я выступал с песней 
«Прекрасное далёко» - моя самая любимая песня. 

Интервьюер: Расскажи, где ты занима-
ешься вокалом сейчас и как часто у тебя прохо-
дят занятия? 

Вова: Я занимаюсь в Пермской хоровой 
капелле мальчиков и 2 раза в неделю у нас про-
ходят занятия. 

Интервьюер: Помимо занятий в капелле, 

занимаешься ли ты где-то ещё?  
Вова: Я посещаю воскресную школу при 

нашем Култаевском Храме. Там для нас прово-
дят различные занятия, в том числе и музыкаль-
ные, а уроки теории там преподаёт моя мама. 

Интервьюер: Планируешь ли ты связать 
своё будущее с музыкой? 

Вова: Вполне возможно, но не рассматри-
ваю это как единственный вариант. Хотя и пред-
ставляю себя, как выезжаю на гастроли, даю кон-
церты, собираю залы.  

Интервьюер: Спасибо тебе, Вова, за твои 
искренние ответы! Редакция школьной газеты 
«НАШЕ ВРЕМЯ» желает тебе достичь макси-
мального успеха в твоей творческой деятельно-
сти, желаем, как можно чаще видеть твои вы-
ступления на нашей сцене! 

Редакция школьной газеты  
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К 
аждое последнее воскресе-
нье октября в нашей 
стране отмечается про-

фессиональный праздник – день 
водителя. Данная профессия 
неразрывно связана с нашей шко-
лой, ведь ежедневно на школьном 
автобусе на уроки приезжают бо-
лее трёхсот ребят из разных дере-
вень и сёл Култаевского поселе-
ния. Четыре школьных автобуса 
ежедневно выходят в рейсы, че-
тыре водителя ежедневно ранним утром за-
бирают ребят из самых отдалённых уголков 
нашего поселения. Их труд важен, их труд 
опасен. Мы благодарим наших школьных во-
дителей и в преддверии праздника решили по-
знакомиться с ними поближе и пообщались в 
формате интервью (дата интервью: 
21.10.2020г.), задав несколько вопросов: 
 Здравствуйте, представьтесь, пожалуй-

ста. 
 На сегодняшний день, каков стаж Вашей 

работы в данной профессии? 
 Как получилось, что Вы выбрали именно эту 

профессию? 
 Нравится ли Вам быть водителем? 
 Поделитесь, как проходит Ваш рабочий 

день? 
 Приходится ли Вам 
сталкиваться с трудно-
стями? 
 Считаете ли Вы свою 
профессию важной? 
Чикилев Юрий Влади-
мирович, водитель 
школьного автобуса. 
Направление: Школа – 
Кичаново – Школа (более 
7-ми раз) 
Трудовой стаж, на сего-
дняшний день, составляет 

30 лет. 
С детства считал эту профессию своим при-

званием. 
Да, мне очень нравится. 
Бывает хорошо, бывает не 

очень. По-разному случает-
ся. 

В любой профессии прихо-
дится сталкиваться с трудно-
стями, и наша не исключе-
ние, но мы их преодолеваем. 

Нахожу свою профессию важной, 
потому что, как ни крути, от нас 
многое зависит. 
Соснин Алексей Николаевич, 
водитель школьного автобуса. 
Направление: Школа – Кеты – 
Болдино – Чуваки – Школа (более 
3-х раз) 
Стаж работы в профессии 44 года. 
Могу сказать, что у нас водитель-
ская династия – мой отец был во-
дителем, дед был водителем, кем 

же мне ещё оставалось стать? 
Я думаю, что, если бы мне не нравилась эта 

работа, я бы не был водителем. 
День проходит во временном промежутке с 6 

утра до 8 часов вечера. Сначала проходим 
осмотр у врача, затем автобус из гаража выгоня-
ем, отправляемся в путь. В перерывах, когда нет 
выездов никаких, моем автобус. После второй 
смены ребятишек развезли и снова в гараж авто-
бус.  

Трудности есть в любой работе, без них никак. 
Безусловно, это важный труд. 
Икрянников Сергей Павлович, водитель 

школьного автобуса. 
Направление: Школа – 

Кеты – Болдино – Чуваки 
– Школа (более 3-х раз) 

В профессии уже 31 год. 
Все случайности не слу-

чайны. 
Водителем мне быть 

нравится. 
Рабочий день у нас 

начинается с 6 утра, мы 
проходим через медицин-
ского работника, затем, отправляемся в первый 
рейс, потом в следующий и так до начала уро-
ков. Затем, у нас в 12:10 снова начинается под-
воз, потом в 12:55, иногда и после седьмого уро-
ка бывает. Отвозя одних с уроков, параллельно 
забираем на вторую смену других ребятишек. 
Ну и по окончанию второй смены снова в путь. 
У нас большие перерывы во времени, но иногда 
их нет, когда нужно выехать куда-то на сорев-

нования или прочие мероприя-
тия. 
Приходится, а куда же без них? 
Свою профессию нахожу важной. 
 

(см. продолжение стр. 8) 
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Т 
ема коронавируса доста-
точно актуальна в настоя-
щее время. 

В 2020 году мы впервые 
столкнулись с столь опасной 
пандемией.  

Коронавирус - это 
респираторный вирус 
(возбудитель ОРВИ). Он пе-
редается, главным образом, 
воздушно-капельным путем в 
результате вдыхания капель, 
выделяемых из дыхательных 
путей больного: например, 
при кашле или чихании, а 
также капель слюны или вы-
делений из носа. Также он 
может распространяться, ко-
гда больной касается любой 
загрязненной поверхности, 
например, дверной ручки. В 
этом случае заражение проис-
ходит при касании рта, носа 

или глаз грязными руками. 
 Безусловно, тема корона-
вируса всех уже изрядно 
утомила, везде только и 
слышно: «коронавирус!» 
«covid-19!», но как же 
быть, если это происходит 
вокруг нас, и мы живём в 
мире, в котором существу-
ет эта болезнь? Как бы 
страшен и силен не был 
этот вирус, соблюдать ме-
ры предосторожности, все
-таки необходимо. Чтобы 
защитить себя и свой орга-
низм, предлагаем внима-
тельно ознакомиться с па-
мяткой по профилактике 
заболеваний.  

Ксения Копытова, 10 А 
класс  

Над выпуском работали:  

Редакционная коллегия: Ростислав Яценский  10 «А» класс, Ксения Копытова  10 «А» класс, Дарья Боголюбова 9 
«А»класс, Эльмира Мунипова  10 «Б «класс, Варвара Журавлёва  7 «Д» класс, Алина Валишина (практикант) . Главные 

редакторы – Н. А. Чиркова, В. В. Попова, С. А. Сидоров, А. Г. Кортуненкова. 
Учредитель: МАОУ «Култаевская средняя школа». Выходит 1 раз в месяц.  
Распространяется бесплатно.  Редакция: 614520, Пермский район, ул. Школьная, 6.. Тел.: (342) 294-82-57, (342) 
294-81-57, Тираж – 40 экземпляров.  

Зубов Виктор Николае-
вич, водитель школьно-
го автобуса. 
Направление: Школа – 
Аникино – Башкултаево – 
Ключики – Протасы – 
Школа 
Стаж трудовой деятельно-
сти водителя 20 лет. 
Сначала работал водите-
лем по совместительству, 

потом случилось так, что пригласили работать в 
школу и вот я здесь. 

Люблю свою профессию. 
Рабочий день водителя школьного автобуса 

начинается в 6 утра с приёма у медицинского ра-
ботника, который пишет заклю-
чение о том, что мы можем 
быть допущены до вождения 
автотранспортным средством, 
затем только мы выходим в 
рейс. Поскольку сразу из не-
скольких деревень забираем 
ребят, мы приезжаем рано, и 
ребятам приходится рано вста-
вать. В течение дня ещё делаем 

рейсы 
после 
первой смены и привозим на вторую, после вто-
рой смены по тому же маршруту всех развозим и 
в 8 часов уже только мы свободны. 

Не так часто. Основная трудность – это ранний 
подъём. 

Считаю важной, особенно для нашей школы. 
От всей редакции школьной газеты «НАШЕ 

ВРЕМЯ» хотим выразить благодарность нашим 
водителям за их каждодневный самоотвержен-
ный труд, за доброе отношение к ребятам, за воз-
можность пообщаться и дать интервью для наше-
го издания. Поздравляем с профессиональным 
праздником, желаем большой удачи на всех до-
рогах, стопроцентных успехов по всем маршру-

там. Пусть машина остаётся вер-
ным другом, с которым не страш-
ны ни бури, ни дожди, ни лужи, 
ни ухабы. Желаем, чтобы каждый 
день, каждая поездка, каждый миг 
дарил вдохновение, гениальную 
мысль и ощущение счастья! 

Интервью: Варвара Журавлёва ,  
7 Д класс 

Алина Валишина (практикант) 
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